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L’
assemblea dei soci di
Piaggio Aero Indu-
stries ha nominato il
nuovo Consiglio d’am-
ministrazione espres-

sione dell’intero azionariato com-
posto dalle famiglie Di Mase e Fer-
rari, da Mubadala Development
Company (società d’investimenti
strategici del Governo di Abu
Dhabi) e Tata Limited (società
britannica del gruppo Tata). Cia-
scuno dei coazionisti di maggio-
ranza ha indicato 3 dei nove mem-
bri complessivi del nuovo Consi-
glio. Confermato presidente l’in-
gegner Piero Ferrari. Nominato
l’avvocato Alberto Galassi nuovo
Amministratore Delegato di Piag-
gio Aero. Ieri c’è stata la presenta-
zione ufficiale a Genova ai rappre-
sentanti sindacali ed al Consiglio
di fabbrica.

L’avvocato Galassi succede al-
l’ingegner Josè Di Mase, ammini-
stratore delegato dal 1998, che re-
sta membro del Consiglio. Mode-
nese, 44 anni, Alberto Galassi, av-
vocato specializzato in diritto in-
ternazionale, è in Piaggio dal 2000
come consigliere d’amministrazio-
ne delegato per commerciale e
marketing e membro del comitato
esecutivo. «Ringrazio gli azionisti
per la fiducia espressa nell’affidar-
mi un incarico di così grande re-
sponsabilità. Sono onorato di rap-
presentare una società composta
da alcuni tra i più prestigiosi grup-
pi imprenditoriali e finanziari del
mondo», ha detto il neo ammini-
stratore delegato. Conclude:
«Piaggio Aero è divenuta in questi
anni uno dei più autorevoli amba-
sciatori dell’alta tecnologia Made

in Italy. Ci attendono sfide impor-
tanti come la delocalizzazione pro-
duttiva a Villanova d’Albenga e lo
sviluppo di nuovi prodotti, obbietti-
vi che perseguiremo nonostante
l’attuale difficile situazione econo-
mica internazionale. Sono certo che
affronteremo il futuro al meglio gra-

zie al sostegno dei nostri importanti
azionisti ed alla professionalità dei
lavoratori e del management di
Piaggio Aero».

«E’ un momento molto impor-
tante per Piaggio Aero - ha dichia-
rato il presidente Ferrari - Voglio
ringraziare Josè Di Mase il cui
straordinario lavoro negli ultimi 10
anni ha consentito a Piaggio Aero
di ottenere risultati eccellenti
esprimendo a pieno il proprio po-
tenziale e ritornando ad essere pro-
tagonista dell’industria aeronauti-
ca mondiale. L’Azienda beneficerà
ora dell’esperienza e delle capacità
di Galassi sostenuto dall’intero
consiglio d’amministrazione, dagli
azionisti e da tutti coloro che lavo-
rano in Piaggio».

«Dopo dieci anni di lavoro sono
davvero orgoglioso degli importan-
ti risultati raggiunti dall’azienda in
un settore complesso ed altamente
competitivo come quello aeronauti-
co» ha commentato l’ingegner Jo-
sè Di Mase.

Ancora incertezza sui tempi di rea-
lizzazione del nuovo stabilimento
Piaggio a Villanova vicino all’aero-
porto Panero. A bloccare il trasferi-
mento c’è ancora il ricorso al Tar
presentato in autunno da Legam-
biente. I legali della Piaggio e del-
l’associazione stanno trattando per
evitare il giudizio del Tar che in
ogni caso porterebbe a bloccare
per mesi l’intera operazione. Ci sa-
rebbe un accordo di massima ma
non c’è ancora nulla di definitivo. I
legali dell’industria aeronautica
hanno inoltrato una loro proposta
che non convince Legambiente.
Quest’ultima sta preparando una
sua contro istanza. Legambiente
vuole in particolare uno studio sul-
l’incidenza ambientale dei nuovi in-
sediamenti edilizi, per 210 mila me-
tri cubi, previsti a Finale. Nel pro-
getto ci dovrà essere maggior at-
tenzione verso l’edilizia ecologica-
mente compatibile. Sbloccare la
questione Legambiente consentirà
alla Piaggio di dar corso alla vendi-

ta del Piano di riutilizzo dell’area fi-
nalese che prevede la costruzione
di quasi 700 appartamenti ma an-
che oltre mille parcheggi, alberghi,
negozi, un asilo nido e ampie aree
verdi. Con la vendita del progetto
la Piaggio punta ad incassare una
somma importante (quasi 100 mi-
lioni di euro) per finanziare la co-
struzione della nuova fabbrica.
Non c’è ancora il nome del compra-
tore del progetto. Dal punto di vista
urbanistico il Piano ha concluso il
suo iter burocratico con il definiti-
vo Accordo di programma sotto-
scritto da tutti gli enti pubblici inte-
ressati. Ci sono ancora riserve e ri-
mostranze di molti ambientalisti.
Piaggio Aero Industries è attiva
nella progettazione, costruzione e
manutenzione di velivoli, motori ae-
ronautici e componenti strutturali.
Costituita nel 1998, l’azienda è
strutturata in 4 unità operative: Ge-
nova, Finale, Napoli, West Palm Be-
ach negli USA (Piaggio America
INC). Fra 2-3 anni dovrebbe essere
aperta la nuova fabbrica di Villano-
va. Una sede ideale per l’industria
aeronautica ligure visto che i ca-
pannoni sorgeranno sulle aree al-
l’interno dell’Aeroporto «Clemente
Panero». Un fatto che, nelle inten-
zioni, favorirà anche il rilancio del-
lo scalo assieme alla privatizzazio-
ne dello stesso. [A.R.]
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